



はせがわ通信



まちと現場を明るく照らす
発行: (株)長谷川製作所
TEL 049-233-1021
www.e-hasegawa.co.jp

蛍光灯の今後

ニュースにもなっていました。政府は、エネルギーを多く消費する白熱灯と蛍光灯について、国内での製造と国外からの輸入を、2020年度を目途として実質的に禁止する方針を決めました。業界最大のパナソニックが2018年度中に蛍光灯照明器具の生産から完全に撤退することを発表した事もあり、LED照明器具への移行はさらに加速するでしょう。

エコな面が強調されているLEDですが万能ではありません。雪国でLEDを使った信号機を導入したところ、電球に比べて表面温度が低い為に雪が解けず、信号が見えなくなるといったケースも頻発しました。LED化の波は止められませんが、すべてではなく、長所短所を見極め適所に配置することが大切です。

これは人事と同じです。当社の照明もLEDが主体となりますが、作っている人間は蛍光灯も電球もロソクもいる、そんなバラエティ豊かな人材でこれからお届けいたします。



担当 長谷川雄大



ノロウイルスの脅威

北海道の餅つき大会で子供含め30名以上がノロウイルスに感染したというニュースがありました。

ノロウイルスは12〜1月にピークになります。今年度は新型コロナウイルスの流行が懸念されています。新型の為に、これまでの免疫が効かず、大流行の可能性もあります。少量でも感染能力があるばかりか、乾燥にも非常に強く、症状が治まっても1週間以上ウイルスを排出し続けるということです。ノロウイルスは人の腸でのみ増殖する為、研究ができません。

症状は下痢、吐き気、嘔吐、発熱、腹痛、発熱などで、1日半〜2日くらいで快方へ向かいます。ただし、子供や高齢者は重症化の可能性もあるので注意が必要です。手洗い、マスク等自己防衛が必要ですね。



担当 鷹箸



自己紹介

今年の9月に入社致しました原口健司(はらぐちけんじ)と申します。

現在製造部に所属し、パノラマスタンドの組立をしております。以前勤めていた会社も製造業ということもあり手作業には自信がありました。『電気』ということに関しては知識が乏しいため日々勉強しております。職場は平均年齢が若く雰囲気がとても明るく元気なので、私自身もその影響を貰い明るく仕事をしております。まだまだ日は浅いですが仕事における情熱は負けません。

一日でも早く仕事になれ、より良い製品をお客様へお届けできますように努力して行きます。今後とも宜しくお願い致します。



担当 原口

宜しくお願い致します

今年の11月に入社し、技術開発課に所属しております。佐藤利恵(さとうりえ)と申します。初めての業種なので皆さんに確認しながら仕事をこなしている毎日です。

先日、「イラストレーター」の講習会へ参加致しました。今回はじめて使いましたが、色々な機能があって、イラストレーター特有の難しさを感じました。講習会等で学んだことを、職場でしっかりと生かしていきたいです。

まだ至らない点があるかと思いますが、どうぞ宜しくお願い致します。



担当 佐藤

お知らせ掲示板

年末年始休業のお知らせ

平成 27 年 12 月 27 日～
平成 28 年 1 月 4 日

5 日より平常通り営業致します。今年同様ご愛顧の程宜しくお願い致します。

第 85 号は、1 月 20 日発行です。

はせがわ・すぴりっと

今年度のノ・ガ・ソ

私が絆ぐ会社の未来